* 学 校 だ よ り *



令和5年(2023年)3月24日 【第13号】 豊中市立北条小学校 校長 井 角 政 仁

全児童数576人(2/1 現在)



今年度の委員会活動を振り返って

3月8日(水)の児童集会で、今年度の各委員会の活動報告が行われました。報告概要を掲載 します。

0470	
	20分休みと15分休みに保健室に来た人や体調が悪い人のお世話をしてきまし
保 健	た。今年は遊んでいるときにこけてけがをした人が多いように感じました。みなさんが
	学校で受ける検査のことがまとめてあるものを掲示しますので是非見てください。
	15分休憩に牛乳パックの回収をしました。他に黒板消しクリーナーの掃除をしたり、
生活美化	落とし物の整理をしたりしました。またプラスチックごみの分別も行いました。最後に
	廊下は走らず右側を歩いてください。
	学校生活が楽しくなるよるように、季節にあった行事の掲示物を作り飾りました。ぬ
新聞掲示	り絵大会では、多くの人が参加して下さりとても学校が華やかになりました。新聞作
	成の時にはアンケートのご協力もありがとうございました。
	今年から運動場の見回りを始めました。危ないことをして遊ぶ人が減ったと思いま
運 動	す。学期ごとにイベントも行いました。2学期に行ったスポーツフェスティバルでは、た
	くさんの人に参加してもらい喜んでもらえたと思います。
	朝、給食、掃除の時間に挨拶や音楽などを放送しています。曲のリクエストをとり、べ
放 送	スト3を流しました。運動会ではプログラムの説明や競技の実況などを行いました。
	今年は動画を作り、みんなに放送委員会のことを知ってもらえたと思います。
	緑の羽根募金では12,626円集まりました。このお金で花を植えるプランターを買
環境緑化	いました。「北条の木」というプラカードを作りました。これからも環境緑化委員会で
	は緑を大切にする活動を続けていきます。
	今年は「積極的に支えていく委員会」というめあてを決めて活動を始めました。あい
計画	さつ運動や児童集会の司会をしてきました。ユニセフ募金や6年生を送る会も企画
	しました。朝の挨拶運動では最初の頃より挨拶をしてくれる人が増えました。
	今年度の目標は「本が整理整頓されていて、みんなが楽しく学べる居心地がいい
図書	図書館」でした。「お勧めの本」を書いたり、図書館まつりを開催してプレゼント抽選
	を行ったりしました。

保護者・地域の皆さま

本校教育活動にご理解とご協力、そしてご支援いただきましたこと、誠にありがとうございました。皆さま方のお かげでこの一年を終えられようとしています。毎朝の登下校の見守りや地域で温かく見守られ、挨拶の声掛けをさ れることで、児童たちは安全で安心して学校生活を送ることができました。新型コロナウイルスの影響が少なからず あったとはいえ、本校児童は健やかに成長し、充実した学校生活を過ごすことができたと思います。これからも引き続 き子どもたちの成長を温かく見守っていただきますよう、よろしくお願いいたします。



~アンソニ三先生にThank youの気持ちをこめて~(2/17)

3~6年生が英語の授業でお世話になっているアンソニー先生に、"ありがとう"のサプライズを することに!アンソニー先生が子どもの頃によく踊っていたという、マカレナダンスを誕生日にみん なで踊ることにしました。せっかくだから...ということで1.2年生の子どもたちも誘ってみると大喜 び!6年生が1年生にダンスを教えてくれる異学年交流もしながら密かにみんなで練習しました。 サプライズ当日は6年生がアンソニー先生を運動場へ誘い出し、ミュージックスタート!全校児童 でマカレナダンスをおどりました。アンソニー先生はThank you と大喜び!!大成功です。その 後、英語で話しかける児童も増え、素晴らしい時間となりました。 (英語担当)

「冬遊びイベジト」((2/18)

2月18日(土)午前中にPTAと地域の健全育成会・校区福祉委員会の方々等のご協力によ り「冬遊びイベント」が開催されました。新型コロナやインフルエンザの流行も少し心配されました が、大勢の子どもたちとイベント委員を中心としたPTAの方々、そしてご協力いただきました地域 の皆さんのおかげで大盛り上がりでした。学校への行き帰りの道中においても、地域の方々が見 守ってくださっていて、地域が一体となって北条小学校の子どもたちを応援していただきました。 ほんとうにありがたいことだなぁと思いました。お世話になりましたPTA、地域の皆さん、ありがとう ございました。私にも焼き芋をいただいたのですが、とてもおいしかったです。





6年生が卒業しました (3/17)

まだまだ新型コロナウイルスの影響がある中、縮小した形で式を行うこと となりましたが、関係のみなさまのご努力と保護者の皆様のご協力により、 令和4年度(2022年度)曹中市立北条小学校第47回卒業式が挙行で きました。誠にありがたく、心よりお礼と感謝を申し上げます。

109名の卒業生のみなさんが、北条小学校で学んだことに誇りを持ち、 未来に向かって大きく羽ばたいていくことを期待しています。



4月当初の主な行事

6日(木)	入学式準備(新6年生 8:30~)	11日(火)	離任式
7日(金)	入学式(在校生の出席なし)	12日(水)	給食開始(新2~6年生)
10日(月)	着任式・始業式・クラス発表	10日(月)~21日(金) 集団登校	

※始業式は8:00以降に登校し、指示のあった場所で静かに待機するようにして下さい。

※現時点での予定です。変更する可能性があることをお含みおきください。行事等の変更につきまして は、コドモン等でお知らせします。